
Raphael Schäfer (Aufsichtsrat)
Beitrag von „Matthias77“ vom 18. Januar 2018, 16:16

Vielleicht wurde Schäfer ein lukrativer Beratervertrag von Hertha BSC vorgelegt ?

Selbstverständlich in Absprache mit den Anhängern und der Ultraszene.
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